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(T) - Titular (S) - Suplente  (R) - Representante 

Ao vigésimo quinto dia (25)  do mês de Maio de 

2023, nas dependências do Centro Cultural João 

Herrmann Neto, realizou-se a 39ª Reunião 

Ordinária do COMDEMA. 

Pauta: Nos dias 22 e 23 de Maio de 2023 foram 

entregues à cada entidade membro do Conselho 

Municipal de Defesa do Meio Ambiente, 

convocação da 39ª Reunião Ordinária do 

COMDEMA 1. Retorno da Conselheira Aline 

Maria Leite de Moraes – A Conselheira Aline 

Maria Leite de Moraes retornou as atividades 

dentro do COMDEMA, após 6 meses de 

afastamento em virtude da licença maternidade.   

     2. Situação dos representantes da Sociedade 

São Vicente de Paulo como membros do 

COMDEMA – Em virtude do  Sr. João Roberto 

Jeronymo ( membro titular da Sociedade São 

Vicente de Paulo) ter informado o seu 

desligamento deste Conselho, por motivo de estar 

assumindo o cargo de vereador na Câmara 

Municipal de Saltinho a partir do dia 03 de Abril 

de 2023, e do Sr. Neivaldo Antonio Sandalo           

( membro suplente da Sociedade São Vicente de 

Paulo) pedir o seu desligamento deste Conselho , a 

Sociedade São Vicente de Paulo ficou sem 

representatividade neste Conselho, sendo assim foi 

proposto ao Presidente deste Conselho a 

elaboração de um Oficio ao Presidente da 

Sociedade São Vicente de Paulo, solicitando a 

indicação  de um novo Membro titular e suplente 

para compor o COMDEMA. 

3. Discussão entre os Conselheiros sobre quais 

ações relacionadas ao dia Mundial do Meio 

Ambiente (05/06/2023) e Dia Mundial de 

Combate à Poluição (14/08/2023) deverão ser 

executadas pelo Município e demais órgãos -  

A Conselheira Aline Maria Leite de Moraes propôs 

os seguintes eventos: a) Esporte e Meio Ambiente 

jogam juntos para o dia 19 de Agosto; e b) Doação 

de mudas para o dia 23 de Setembro com a 

participação de empresas sediadas no município, as 

quais deverão ser convidadas por um convite 

partindo deste Conselho, conforme concordaram os 

membros presentes.  

4. Discussão sobre novas demandas propostas 

pelos Conselheiros - A Conselheira Aline Maria 

Leite de Moraes propôs requisitar, em nome do 

COMDEMA, apoio para eventos realizados pelo 

Departamento de Meio Ambiente.  

5. Encerramento - O Presidente deste Conselho o 

Sr. Carlos Roberto Torrezan  agradeceu a presença 

de todos e deu por encerrada esta reunião às 14 

horas e 15 minutos. 

 

Carlos Roberto Torrezan 

Presidente do COMDEMA 

 

João Francisco de Lima 

1º Secretário do COMDEMA 

 

 

Rodrigo  Santos Mendonça 

2º Secretário do COMDEMA  

 

 

Membros presentes 

Entidade Representante 

Departamento de Meio 

Ambiente, Saneamento 

Básico e Agricultura 

Aline Maria Leite de Moraes 

(T) 

Eng. Agr. João Francisco de 

Lima (S) 

Departamento de 

Saúde 

Rodrigo  Santos Mendonça 

(T) 

 

Rotary Club de 

Saltinho 
Carlos Roberto Torrezan (T) 

Associação Grupo da 

Terceira Idade 

(AGTIS) 

Sandra Cordeiro Pires (S) 


